

The L.E.D. Weekly

220

Volume 22, N°10

Publié pour les amis-pratiquants VôVi par VôViLED
2922 Jolicoeur St.- Montreal - H4E 1Z3 - Qc - Canada
aphancao@videotron.ca

Semaine du 19 Septembre 1999

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 18 Septembre 1999

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

La Joie Paisible

Dans la joie paisible, par nous-mêmes, nous comprenons que nous sommes actuellement agités ;
Quand nous corrigéons notre caractère et perfectionnons spirituellement notre conscience, nous
nous délivrons à l'extérieur comme à l'intérieur.

Quand nous sommes sereins, nous-mêmes n'avons pas de méchantes intentions ;
En nous perfectionnant spirituellement pour avancer par nous-mêmes, nous nous aidons à
l'extérieur comme à l'intérieur.

Lương VĨ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités ” ! Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 22 Juillet au 27 Juillet 1999

Copyright (C) 1998 by Luong Si Hang & VôViLED. All rights reserved.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 13 Septembre 1999
C. d. T. : T.Q.T.

- 22-07-1999** **Question :** Où se trouve le profond Principe-originel ?
- 23-07-1999** **Question :** Que signifie « estimer la conscience qui s'éveille » ?
- 24-07-1999** **Question :** En quoi consiste la loi sévère de l'apprentissage spirituel ?
- 25-07-1999** **Question :** Les rivalités entre les pratiquants spirituels sont-elles utiles ?
- 26-07-1999** **Question :** Quelles seront les conséquences pour la personne dont la bouche émet des paroles d'estime et d'amour pour le Maître alors que son cœur cherche des moyens pour le trahir ?
- 27-07-1999** **Question :** Le pratiquant spirituel de haut niveau est-il éprouvé par le Karma ?
- 27-07-1999** **Question :** Quand nous parvenons au niveau requis de développement spirituel, pourquoi devons-nous être éprouvés par le Karma ?

22-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h33

Question : Où se trouve le profond Principe-originel ?

Réponse : Le profond Principe-originel se trouve dans la Conscience-cognitive de chaque pratiquant(e) à la surface de la terre.

Stance

Avec la capacité-originelle qui est en notre possession, par nous-mêmes, nous analysons et nous pratiquons.

La Sphère d'Energie analyse clairement sans aucune difficulté ;
Les troubles sociaux et les exodes sont dus au fait que nos Âmes ne sont pas encore éveillées à la connaissance.

Le Seigneur Omnipotent nous aide toujours, nous conseille toujours de pratiquer.

23-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h39

Question : Que signifie « estimer la conscience qui s'éveille » ?

Réponse : « Estimer la conscience qui s'éveille » signifie qu'il faut se sauver conformément à la volonté du Ciel.

Stance

L'estampe céleste vivante et dynamique réside dans notre conscience ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, dans l'équanimité, par nous-mêmes, nous
avançons en silence.
En nous appliquant à pratiquer, par nous-mêmes, nous obtenons l'Illumination de notre
conscience ;
Dans notre retour à la Sphère du Vide et de la Connaissance Juste, nous ne commettons plus
d'erreurs.

24-07-1999 - Montréal (Canada) - 08h24

Question : En quoi consiste la loi sévère de l'apprentissage spirituel ?

Réponse : La loi sévère de l'apprentissage spirituel consiste à devoir pratiquer juste, à ne pas entraîner les autres et à ne pas faire de choses incorrectes.

Stance

Quand nous sommes assidus, nous nous rendons compte de nos propres erreurs, nous nous
perfectionnons spirituellement dans notre conscience, nous pratiquons.
En abolissant notre cœur terrestre, nous avançons rapidement ;
La pureté vient du fait que nous-mêmes ne sommes pas en proie à l'agitation.
Quand nous purifions notre cœur en nous exerçant au perfectionnement spirituel, par nous-
mêmes, nous sommes purs.

25-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h54

Question : Les rivalités entre les pratiquants spirituels sont-elles utiles ?

Réponse : Entre les pratiquants spirituels, seule la conciliation est estimable et ils avanceront réellement davantage tandis que le contraire ne fait que détruire la Conscience-cognitive des pratiquants.

Stance

Dans la conscience de perfectionnement spirituel, il n'existe ni nobles ni vils ni agitation ;
Quand nous nous éveillons, nous nous orientons vers la Sphère d'En Haut, nous ne
formulons pas de désirs,
Nous rassemblons l'amour des humains dans la vérité.
Quand, dans l'équanimité, nous nous exerçons au perfectionnement spirituel, nous nous
développons à l'extérieur comme à l'intérieur.

26-07-1999 - Montréal (Canada) - 05h10

Question : Quelles seront les conséquences pour la personne dont la bouche émet des paroles d'estime et d'amour pour le Maître alors que son cœur cherche des moyens pour le trahir ?

Réponse : Si l'on est un être ingrat, conformément à la loi de causalité, on sera damné dans un Karma malheureux continual.

Stance

Sur terre, il est difficile d'avoir des êtres sages.
Les gens parlent à tort et à travers ; leur esprit n'est pas tranquille.
Ils mentent avec leur prose tout en espérant se disculper ;
C'est dans la misère qu'ils verront que leurs péchés sont innombrables.

27-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h46

Question : Le pratiquant spirituel de haut niveau est-il éprouvé par le Karma ?

Réponse : Le pratiquant spirituel parvenant à la pureté et à la légèreté, à une haute dignité spirituelle, doit être éprouvé davantage par le Karma : il est battu par les vagues qui se succèdent, sa résistance augmentera de jour en jour ; il réalisera la Compassion et apportera plus encore aide et secours aux autres.

Stance

Tant que nous ne sommes pas encore éveillés, Dieu nous construit continuellement pour
que nous avancions ;
Par amour, IL nous donne des explications dans toutes les contrées.
L'Amour de Dieu unifie avec un cœur ardent ;
Soyons constructifs, dans l'équanimité, et par nous-mêmes, nous avançons et traversons tout.

27-07-1999 - Montréal (Canada) - 08h14

Question : Quand nous parvenons au niveau requis de développement spirituel, pourquoi devons-nous être éprouvés par le Karma ?

Réponse : Plus nous sommes de haut niveau spirituel, plus nous devrons faire face à la force du Karma existant.

Stance

Les vagues qui nous éprouvent ont comme résultat notre transcendance ;
Nous ressentons cognitivement que dans le monde terrestre nous apprenons le mot
« conciliation ».
Soyons courageux pour avancer et pratiquer dans l'éveil à la connaissance ;
Menons ensemble la vie de perfectionnement spirituel, construisons pour avancer
ensemble sous un même toit.